

SECCION DEPORTIVA

Una minoría de inconscientes antideportistas invade el campo y pone en entredicho el buen nombre de hospitalario y noble que posee Alcázar. Para mayor vergüenza estos elementos, terminado el partido, dieron otra patente prueba de su incivilidad.

El Manchego de C. Real y el C. D. España empataron a dos tantos

Bajo el arbitraje de Morales, ayudado por otros dos colegiados, se alinean los equipos. *D. Manchego*: Oliván, Goyo, Lambán, López, Salcedo, Hipólito, Grego, Morales, Rocasolano, Torres y Buzneo. *C. D. España*: Valverde, Tomás, Tejera, Mario, Muñoz, Molina, Tolosa, Cano, Pepillo, Muñoz (L) y Armengod.

Así empezaron a jugar los equipos, que luego, a excepción de los extremos y guardametas, todas las líneas fueron modificadas. Pondremos el caso del España, terminando con los dos Muñoz en la defensa, Tomás de medio centro y Molina y Tejera en los interiores, esto da idea del desarreglo general que imperó en los dos equipos.

El partido no pasó de regular. Mucha codicia, demasiada codicia en los rojos. Más aplomo y mejor juego en los de la capital. El España salió dispuesto a jugarse el todo en la contienda y después de un primer tiempo de igualdad de fuerzas y un segundo de completo dominio, todavía estuvo a punto de perder el partido, lo que pudo evitarse un minuto antes del final. Sigue siendo el Manchego la «sombra negra» de los locales.

Los primeros en marcar fueron los azules. Un balón que se cambió Tomás de pie es arrebatado por Buzneo, centrando preciso y templado y rematando admirablemente Morales de cabeza.

El empate se produce por un centro corto de Armengod, que Cano, bien situado, no tiene más que tocar el balón para poner el uno en su marcador.

Cuando iba a terminar el tiempo, un pase adelantado a Rocasolano sirve para que éste aproveche un titubeo de la defensa, tirando flojo y por bajo. Es el segundo del Manchego.

En el segundo tiempo, el España «encierra» a los azules en su meta; pero 45 minutos de dominio no son suficientes para que los locales puedan llevar al marcador los tantos necesarios para alcanzar la victoria. Hay un penalty que es fallado por Muñoz (L); por último llega el empate en un fuerte y desordenado ataque de los rojos. Tejera tira a tanto, desviando el balón un defensa al ángulo contrario, lo que hizo ineficaz la estirada de Oliván.

Por el Manchego se distinguieron el trio defensivo y el extremo izquierda.

En el España, muy irregulares todos.

El arbitraje no agradó a ninguno de los contendientes.

La indeportiva actitud de algunos «aficionados», ocasionó por segunda vez serios disgustos a los contendientes, durante el partido, teniendo que ser suspendido unos minutos por la invasión del campo; después, los colegiados e individuos de la directiva y autoridades, fueron apedreados sin miramientos.

Dichos aficionados, tienen a gala, lanzarse al terreno de juego en el menor incidente durante la contienda, olvidando las reglas de hospitalidad que merece todo forastero.

Nosotros, los que hemos acompañado al España a todos los partidos que ha jugado fuera de la localidad, y hemos presenciado las injusticias cometidas con sus componentes, protestábamos enérgicamente y nos lamentábamos, engrandeciendo a nuestro pueblo y con esto a nuestro público, y hoy nos vemos precisados a hacerlo constar en estas columnas para baldón de los infractores, ya que por estas cosas nos han dejado en mal lugar.

Comprendemos la pasión hacia determinado equipo. También las indecisiones de los árbitros, pero el público, no debe en ningún caso invadir el campo y suspender el encuentro; para ello está la Federación, que escucha todas las protestas que son legales, pues estos actos dicen muy poco en favor de un pueblo que como Alcázar, tiene a orgullo ser hidalgo y hospitalario.

Confiamos, en que esa pequeña pléyade de aficionados, que son más propicios al escándalo que al juego noble y honrado, podrán ser dominados por las autoridades que deben evitar a todo trance que el buen nombre de Alcázar se manche por la desaprensión de la media docena de siempre, que no han aprendido todavía las buenas formas y el comportamiento a que estamos obligados en los espectáculos públicos.

PITOS

HERENCIA

Tuvo lugar el día 24 un encuentro entre los equipos Tomelloso F. C. de Tomelloso y Nacio-

nal Club, herenciano, venciendo los del Nacional por 7 a 2.

En este encuentro, se vió muy poco de buen fútbol, debido sin duda a ser partido el decisivo para adjudicarse una copa que se disputaba.

Empezaron los tomellosistas desarrollando un juego duro y sin dirección, pero como los del equipo local no se asustan, supieron con su peculiar estilo contrarrestar la furia de Tomelloso, empezando de esta forma el completo dominio de Herencia, y sacando por fruto marcar el tanto ya señalado.

Como la victoria del equipo herenciano ha sido aplastante en dos encuentros seguidos sobre el Tomelloso F. C. la magnífica copa de plata donada por el deportista señor Pinedo, de Tomelloso, ha correspondido pues, al Nacional Club, local; para celebrar este triunfo, la directiva organizó un magnífico baile en el Círculo Agrario, en honor de los forasteros.

Ha llegado a nosotros que, el próximo día 31, marcha a Crip-tana el equipo local, en partido amistoso con El Unión de aquella localidad. El equipo herenciano no podrá formar su primer once por tener seriamente lesionados dos de sus mejores componentes. También nos dicen que, el día 4 del próximo junio, lucha en este campo, el C. D. España, de Alcázar; como tantas veces nos han engañado los directivos nacionalistas, no pasa muy adentro la nueva grata.

CASA DIAZ

Confitería, Pastelería y Cervecería **Gastejar, 11**

Gran surtido en Pastas y Pastelitos finos, Caramelos y Bombones

Precios increíbles

Sección Cervecería

Refrescos, Horchatas y Helados con aparatos modernos

Aperitivos de todas clases

—El lunes día 25, en la Iglesia parroquial de San Jerónimo el Real, se celebró el acto de contraer matrimonio la distinguida y bella señorita María Luisa de las Heras Antín, con nuestro particular amigo D. Nicolás Rodríguez Laguna, inspector del Trust Joyero.

Los invitados a tal acto, fueron espléndidamente obsequiados con un lunch y suculento almuerzo en el Círculo de la Unión Mercantil e Industrial. Eñorabuena.

—Días pasados dió a luz dos preciosas niñas, la esposa del agente ferroviario D. Fulgencio Díaz.

—El miércoles sufrió lesiones de importancia en la mano derecha, el militar en prácticas Antonio Lizcano.

—El día 20 del próximo junio se verificará el enlace matrimonial de la señorita Josefa Arias Lizcano, con José María González Panadero.

—Señorita mecanógrafa, ofrécese para oficina o comercio. Razón: General Alcañiz, 21.

—Ayer sábado, fué enterrada la esposa del fogonero amigo nuestro, D. Eloy Fernández.

y objetos del culto, como de las demás cosas y enseres que existen en los conventos, atendiendo a su conservación hasta que por la superioridad se dicten normas sobre el empleo a que hayan de destinarse.

3.º Que hasta tanto que las Cortes Constituyentes dictaminen sobre la suerte de las Comunidades religiosas, el Ayuntamiento y las agrupaciones políticas que lo integran, sin distinción de ideología, garantizan el respeto debido a la integridad de los edificios y a la seguridad de las personas, evitando y corrigiendo cualquier desmán que intentara cometerse, ya que ello significaría una prueba de incultura y un atentado a la tradicional hospitalidad de nuestro pueblo.

Alcázar de San Juan 28 de mayo de 1931.

E. Martínez Espadero, Jesús Barrilero, Francisco Lucas, Francisco Henríquez de Luna, Isidro Gómez Cano.

Una calle al General Aguilera

Merced a la iniciativa del concejal Sr. Martínez, la tradicional calle del Barco, llamada vulgarmente de los muertos, va a cambiar de nombre.

El Ayuntamiento ha acordado destinar esa calle para perpetuar el nombre del General insigne, manchego ilustre, recientemente fallecido D. Francisco Aguilera y Egea.

Una conferencia

Para hoy a las 11 y en el Teatro Moderno, tiene anunciada una conferencia de carácter político, D. Francisco Martínez Ramírez, de Tomelloso, con el tema «Hechos viejos y juicios nuevos»

Según nuestros informes, el señor Martínez, Director del ferrocarril Argamasilla a Tomelloso, piensa presentar su candidatura para Diputado a cortes por este distrito o provincia y no sería aventurado suponer, que con el sugestivo título que anuncia su conferencia, viniese a darnos a conocer el programa que piense desarrollar en las cortes para beneficiar los intereses comarcanos.

Somos en absoluto desconocedores de las fuerzas con que el señor Martínez cuenta para acometer tal empresa, pero cuando él lo hace tendrá amigos que le ayuden aunque nosotros no los conozcamos.

Esperemos a oír su disertación para ver si ha variado el trazado del ferrocarril Cinco Casas-Mora, que con tanto entusiasmo defendía.

ANTONIO NAVARRO

ALBACETE

Taller de mármoles y lápidas, especialidad en panteones y sarcófagos. Para encargos en ésta: **BENITO MORENO, Avenida Crip'tana, 12 Y MANRIQUE DE LARA, 29** No hagan sus encargos sin antes consultar precios a esta casa.

NOTICIAS

Han fallecido las niñas Rosarito Pradillo Murat y Concepción Olivares Cañego.

—También ha fallecido doña Sebastiana Romero Camacho.

—Celebramos mucho la mejoría que ha experimentado en su dolencia, nuestro amigo D. Mariano Díaz Miguel.

—Se vende una máquina de hacer medias nueva, en 675 pesetas. Razón: Isaac Peral 25.

—En Linares, el día 28 contrajo matrimonio con la simpática señorita Juana Ibáñez, D. Ramón Quiles.

—Ha regresado a Andújar, después de unos días en ésta la bella señorita Purificación Casarrubios.

Convocadas oposiciones Policía. Preparación completa por funcionario del Cuerpo. Pintor Lizcano, 17.

“LA FLOR DE LA MANCHA”

fábrica de harinas
panificadora

DOMINGO

DESANTES

PASTOR

ALCAZAR DE SAN JUAN